

Le gouvernement central alloue 2,5 milliards de yuans pour l'écologie de l'eau rurale

Dossier de la rédaction de H2o
June 2020

Le gouvernement central a alloué 2,5 milliards de yuans (environ 354 millions de dollars) à 55 districts pilotes pour lutter contre la pollution de l'eau rurale. Le ministère des Ressources en eau et le ministère des Finances ont annoncé un premier groupe de districts pilotes pour la connaissance des systèmes aquatiques et l'amélioration des rivières d'eau rurales. Ce lancement fait suite à un rapport d'experts remis aux deux ministères en octobre 2019. Les services centraux guideront les districts pilotes dans la connaissance et la préservation des ressources en eau incluant le contrôle des sources de pollution, la gestion des rivières et des lacs et d'autres mesures de contrôle systématique.

Xinhua